

斎藤 正君 ボックスに協力して
落合 益夫君 BOXに協力
小林 幹扶君 //
山崎 勲君 //
阿部 勝子君 //

丸山 達夫君 BOXに協力
加藤 實君 //
堀川 正幸君 //

* 4月のコメント賞は小林繁男会員です

米山ボックス

中條 耕二君 5月分です
斎藤 正君 今年度の功労者分です

本日の行事

「国際奉仕親睦旅行参加報告」

小林 満会員



国際奉仕の親睦旅行で、ゴールデンウィークに韓国の珍島に行っていました。

天童よしみの『海がわれるのよお〜 道ができるのよお〜』

の歌でおなじみの珍島物語のあの珍島です。珍島は韓半島の最西南端にあつて首都ソウルから高速バスで6時間も要します。

参加者は男性会員5名、女性会員1名の総勢6名でした。

本日の例会はその報告会ということですが、詳しい報告は米山キクエ次年度幹事をお願い致しましたので、私はこの「神秘の海割れ現象」について、少しお話いたします。

在韓フランス大使「ピエルランデ」氏が約30年前、日本の忠犬ハチ公の韓国バージョンともいえる忠誠心の強い珍島犬の研究で、珍島を訪問したとき、偶然にこの現象を目撃し、フランスの新聞で紹介したことで世界的に知られるようになりました。

現代版モーゼの奇蹟と呼ばれる、この神秘の海割れは

古郡面回洞里（コグンミョンフェドンリ）と義新面芋島里（ウシシンミョンモドリ）の約2.8kmが潮の満ち引きの差で水深が低くな

る時、海に道が出来るようになる現象です。海の道が完全に現れているのは約1時間ほどですが、珍島郡では海割れが一番よく見える日を選んで「神秘の海割れ祭り」を開催しております。

08年度は5月5日から7日までの3日間、海割れ祭りが開催され、私たちはその初日に訪問し、見学してきたわけです。

海割れ祭りでの3日間の人出は外国人も含めて約10万人と言われております。

ほんとに海が割れたかどうかも重要なことですが、参加者6名でも30才代前半の女性美人添乗員を同行させました。添乗の小柳さんはよく気の付く人で、米山キクエさんと同じ加茂市出身ということもあってか、親睦旅行の最後のほうでは米山さんに対して「お母さん」と呼んでいるすがたを拝見したとき、とても楽しくすばらしい旅行をさせていただいたという感謝の心でいっぱいです。

皆さんほんとにお世話になりました。有難うございました。カムサハムニダ！

参加された皆さんから一言お願いしました



米山キクエ会員



歌手 天童よしみの歌「珍島物語」という曲があります。

海がわれるのよ 道ができるのよ 島と島とがつなが

るの こちら珍島から あちらもどりまで
海の神様 カムサハムニダ という歌詞です
こんな不思議な現象が本当に起こるのだろうか
この目で確かめたくて珍島神秘の海割れ
祭りを観に行ってきました。場所は韓国の南
西で済州島の北に在ります。

私は事前にこの現象は塩の満ち干によって起こるものとは聞いていましたが自分なりにこのような想像をしていました。それは満々と満ちている海から潮がひいていきそこに幻の道が現れるのではないだろうか、ところが現実には少々異なっていました。長々靴を履いて今や遅しとその時を待っていた大勢の人達が、浅瀬の見てきた所から順に歩き始めたのです。こちら珍島側からと3km弱向こうのもどりの島側から一人二人とみるみるうちに増えていき1時間半位の間には配布しました翌日の新聞の写真のように人の列が繋がって道になったということなのです。

しかし先程まで海の底であった所に今、自分が立っている。二本の足でしっかり歩いている。この事にすっごく感動しました。そして来てみて本当に良かったと心から思いました。あたりを見渡すと潮の引いた所から順に大勢の人達が潮干狩りをしています。バケツの中には沢山のあさり、ビニール袋には沢山の海藻が入っています。海岸の方を振り返ると数

万人の見物客がいます。

けれども何時までも感動に浸っている訳にはいきません。潮が満ちてくるからです。約1時間後にはすっかり元の海に戻り舞台の幕は下りてしまいました。今でもその時の感動が甦ってきます。

グルメの旅

滞在中は焼き肉三昧 あわび三昧 渡り蟹三昧 韓国焼酎(きゅうりの細切入り)の3日間でした。多分私の身体は適応するのに苦慮したと想像できます。イイダコの刺身を食べている時、しっかりと味をかみしめて噛んでいますと「何そんなにいくじもなく噛んでのらね。いい加減に妥協して飲むんだてね。」これは腹から爆笑でした。

現地のガイドさん

韓国のガイド職はとっても難しい試験をパスしないと出来ない国家資格だそうです。日本の歴史にも明るく知らなくて恥ずかしい面もありました。韓国は儒教の国で子供は親を大切にするそうですね。と話したらそれは随分昔の話で今はそれ程でもありませんとの事。宗教も信者の1番多いのはキリスト教だそうです。そういえば街に十字架のある建物を沢山観ました。それから日本では少子高齢化で人口減なんですよ韓国ではとの問いには日本と同じですよ、でも移民を国策で受け入れているので国としては人口増だそうです。そうしていかないと経済活動に支障をきたすからと言っていました。

